

ZONE

Jelang Pesta Demokrasi 2024, Kapolsek Labakkang Aidil Akbar Rutin Patroli Blue Light di Malam Hari

HermanDjide - PANGKEP.ZONE.CO.ID

May 15, 2023 - 06:57



Jelang Pesta Demokrasi 2024, anggota Polsek Labakkang Rutin Patroli Blue Light di Malam Hari

LABAKKANG -Kapolsek Labakkang Iptu Aidil Akbar S.Sos. M.M saat dihubungi lewat telp selulernya melalui Kanit Binmas Polsek Labakkang Aipda Usamam Senin pagi (16/5/2023) mengatakan bahwa jelang pesta demokrasi tahun 2024, Kapolsek Labakkang melakukan pengamanan wilayah dengan pantau kondisi siang dan malam.

Binmas Usman mengatakan bahwa patroli rutin sebagai bentuk perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada warga masyarakat untuk memberikan rasa aman kondusif dan terkendali pada masyarakat.

" Untuk memberikan pelayanan prima Kepolisian kepada masyarakat" ujarnya.

Unit patroli dari Polsek Labakkang terus melakukan patroli Blue Light sekitar jalan poros Makassar Pare-Pare dan pemukiman padat penduduk,

Seperti yang terlihat Ps. Ka SPKT regu II Aipda Paisal dan Bhabinkamtibmas Aipda Arifin saat melaksanakan giat patroli blue light malam hari guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan seperti curat, curas ,curanmor dan Laka-Lantas di wilayah hukum Polsek Labakkang Polres Pangkep

Patroli Blue light pada malam hari rutin dilakukan sebagai bentuk pelayanan Kepolisian serta upaya personil Polsek Labakkang Polres Pangkep untuk memberikan rasa aman di kala masyarakat sedang istirahat di rumah masing-masing, dengan menelusuri daerah yang di anggap rawan terjadinya tindakan kriminalitas sehingga pelaku yang ingin berniat jahat dapat mengurungkan niatnya untuk melakukan kejahatan ataupun membatasi ruang gerak para pelaku kriminal.

Dalam Patrolinya, Unit Patroli Polsek Labakkang menyambangi masyarakat di pinggir jalan sambil memberikan himbau warga untuk berperan aktif dalam menjaga siskamtibmas yang aman dan kondusif, melaporkan kepada pihak kepolisian terdekat atau pemerintah setempat apabila mengetahui adanya potensi komplik atau kejadian tindak pidana agar kami bisa mengambil langkah-langkah pencegahan.

Lebih lanjut, Ka SPKT Aipda Paisal menyatakan bahwa Kegiatan patroli Blue Light dengan sasaran jalan poros makassar-pare2 dimaksudkan untuk menghimbau kepada sopir mobil agar tidak memarkir kendaraannya di badan jalan untuk menghindari terjadinya Laka-Lantas ataupun hal-hal yang tidak diinginkan.(Herman Djide)